
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „baby brotherhood“ vom 28. August 2018, 20:40

Ich gehe davon aus, dass der Betrag sich auf die zweite Liga bezieht. Meeske sagte in einem
Interview in Bild im Mai oder so dass sich die Sponsorengelder in der ersten Liga deutlich
erhöhen.
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